
審議会等の会議の概要の記録 

会 議 の 名 称 令和 5年度 甲州市児童センター等運営委員会 

開 催 日 時 令和 5年 7月 10日（月）10時 00分～11時 30分 

開 催 場 所 甲州市役所 地下１階 第一会議室 

議 題 

・児童センター・児童クラブの現状について 

・経過報告について    

・運営方針、運営管理について 

・活動状況について 

・その他 

出 席 委 員 柏原健仁、塩野晴美、中村裕司、相澤裕美、古屋勇司 

会議の公開又は

非公開の区分 
公開 

会議を一部公開

又は非公開とし

た場合の理由 

 

傍 聴 人 の 数            0 人 

審 議 概 要 

１、開会 司会（事務局） 

 

２、委員紹介及び事務局紹介 

 

３、役員選出 

  会長及び議長：柏原委員 

  副会長：塩野委員 

 

４、議事（柏原会長） 

 

１）児童センター・児童クラブの現状について 

事務局）資料により説明。 

 

２）経過報告について 

・甲州市児童クラブ 

広瀬）資料により説明。 

・甲州市児童センター 

久保寺）資料により説明。 

・祝児童クラブ 



雨宮・岡田）資料により説明。 

 

３）運営方針、運営管理について 

・甲州市児童センター・児童クラブ 

佐藤）資料により説明。 

・祝児童クラブ 

雨宮）資料により説明。 

 

４）活動状況について 

各センター・クラブ）資料により説明。 

議長） もう少しで小学校が夏季休業に入る。そうなると児童クラブは一

日開所となり長時間児童が過ごすことになるが、講師を招いてイ

ベントを行う予定であり様々な工夫をしている。また、土曜開所

については夏季休業も近づく中で、何か意見等はあるか。 

塩野委員） 土曜利用については、利用人数が少ない場合、預ける際に躊躇し

てしまうため、合同開所になってくれるとありがたい親も多いと

思うので、ぜひ合同開所を検討していただきたい。 

議長） 他にあるか。 

広瀬館長） 小学校の夏季休業中に行われていたプールの再開予定はあるか。 

中村委員） 塩山北小学校のみの場合になるが、プールは午後に行われていた。

昨年度はコロナの影響もあったが、今年度に関しても生活リズム

を正すためにも中止となった。来年度以降に関しては検討中。 

議長） 他にあるか。 

雨宮園長） 2 点あり、1 点目が児童クラブと放課後デイサービス両方利用し

ている保護者がいる。金銭面の相談を受けるときがあるので、今

後何かしらの措置の検討をしていただきたい。2 点目がリスク管

理についてとなり、まず、もし夏にエアコンが壊れた場合、迅速

な対応をしなければ児童の命に係わるので、予備予算等を付けて

いただきたい。次に、災害等が起きた際の学校と児童クラブの連

携不足を感じたので、ルール等の取り決めをしていただきたい。 

事務局） 本日の運営委員会の主旨は、日頃の児童クラブでの取り組みの活

動を委員の方に聞いてもらい質問等をしていただくものとなって

おり、主旨と相違してしまっているので、回答は後日改めてさせ

ていただきたい。 

中村委員） 回答は後日ということだが、昨年度の降雪の際、学校側と子育て・

福祉推進課からの保護者宛てのメールに相違があり、混乱した過

去がある。そのためにも、今後は教育の部分と福祉の部分で線引

きをしていただけたらと考える。 

議長） 他にあるか。なければ議事を進行する。 

 

５）その他 



議長） 質問や意見はあるか。なければ議事を終了とする。 

 

４、その他 

 事務局）質問等が無ければ、閉会とする。 

 

５、閉会の言葉 塩野副会長 

事務局に係る事項 
子育て・福祉推進課 子育て福祉担当 ３２－５０８１ 

出席 子育て・福祉推進課３名、児童クラブ関係者１８名 

そ の 他 

 

 


